



Grünes Band durch Niedersachsen

Niedersachsen hat lauter „Grüne Herzen“ - dank der Stiftung Kulturlandpflege. Sie kümmert sich um Biotope und Naturschutz, vorzugsweise im ländlichen Raum. Jetzt sollen diese Projekte durch ein „Band der Grünen Herzen“ symbolisch verbunden wer-

den. Möglich machte das eine Spende der niedersächsischen Lottostiftung, die das Projekt mit 17 000 Euro unterstützt. Seit 2004 gibt es das Projekt, bis 2008 kann es jetzt verlängert werden.

Ein besonders schönes „Grünes Herz“ ist die Blüten-

wiese von Delliehausen bei Uslar. Auf dem Bild sehen sie den Stiftungsbeauftragten Winfried Müller in der Blütenpracht. Einen Rasenmäher braucht die Wiese nicht zu fürchten - auch im nächsten Jahr soll das „Grüne Herz“ wieder blühen. (jrg) Archivfoto: Dummitz